

User Manual Requirements

Warning: Changes or modifications not expressly approved by the party responsible for compliance could void the user's authority to operate the equipment.

NOTE: This equipment has been tested and found to comply with the limits for a Class B digital device, pursuant to part 15 of the FCC Rules. These limits are designed to provide reasonable protection against harmful interference in a residential installation. This equipment generates, uses and can radiate radio frequency energy and, if not installed and used in accordance with the instructions, may cause harmful interference to radio communications. However, there is no guarantee that interference will not occur in a particular installation. If this equipment does cause harmful interference to radio or television reception, which can be determined by turning the equipment off and on, the user is encouraged to try to correct the interference by one or more of the following measures:

- Reorient or relocate the receiving antenna.
- Increase the separation between the equipment and receiver.
- Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to which the receiver is connected.
- Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.

FCC ID: 2AVGC3CBT011

This device complies with Part 15 of the FCC Rules.

Operation is subject to the following two conditions: (1) this device may not cause harmful interference, and (2) this device must accept any interference received, including interference that may cause undesired operation.

"no naked flame sources, such as lighted candles, should be placed on the apparatus."

"attention should be drawn to the environmental aspects of battery disposal."

"the apparatus must not be used in tropical climates."

"attention should be drawn to the environmental aspects of battery disposal."

"batteries of the apparatus shall not be exposed to excessive heat such as sunshine, fire or the like."

The device radiates radio frequency energy at a level below the United States FCC radio frequency exposure limits. Nevertheless, this device should be used in such a manner that the potential for human contact during normal operation is minimized. For body worn operation, this device has been tested and meets FCC RF exposure guidelines when used with an accessory that contains no metal. Use of other accessories may not ensure compliance with FCC RF exposure guidelines.



Spécifications du manuel de l'utilisateur

Attention : Les changements ou modifications non expressément approuvés par les responsables de l'application des normes pourraient annuler la capacité de l'utilisateur à faire fonctionner l'équipement.

Remarque : Cet appareil a été testé et jugé conforme aux limites posées aux appareils numériques de classe B, conformément à la partie 15 du règlement de la FCC. Ces limites sont conçues pour fournir une protection raisonnable contre les interférences nuisibles dans les installations résidentielles. Cet appareil génère, utilise et peut émettre une énergie radiofréquence et, s'il n'est pas installé et utilisé conformément aux instructions, peut causer des interférences nuisibles aux communications radio. Toutefois, il n'est pas garanti que les interférences soient entièrement évitées dans certaines installations. Si cet appareil cause des interférences nuisibles à la réception radio ou télévision, ce qui pourra être déterminé en éteignant et en allumant l'appareil, l'utilisateur est encouragé à essayer de corriger l'interférence en :

- réorientant ou déplaçant l'antenne de réception.
- augmentant la distance entre l'appareil et le récepteur.
- branchant l'appareil à une prise de courant connectée à un circuit différent de celui auquel le récepteur est connecté.
- consultant le vendeur ou un technicien radio/TV expérimenté pour obtenir de l'aide.

Réf. FCC : 2AVGC3CBT011

Cet appareil respecte la partie 15 des règles de la FCC.

L'utilisation est soumise aux deux conditions suivantes : (1)

cet appareil ne doit pas causer d'interférences nuisibles, et

(2) cet appareil doit supporter toute interférence reçue, y compris les interférences qui peuvent causer un fonctionnement non désiré.

"aucune flamme nue, telle que des bougies allumées, ne doit entrer en contact avec l'appareil."

"il convient d'attirer l'attention sur les aspects environnementaux de l'élimination des piles."

"l'appareil ne doit pas être utilisé dans les climats tropicaux."

"il convient d'attirer l'attention sur les aspects environnementaux de l'élimination des piles."

"les piles de l'appareil ne doivent pas être exposées à une chaleur excessive telle que soleil, feu ou autre."

L'appareil émet une énergie de radiofréquence inférieure aux limites d'exposition aux radiofréquences de la FCC (Etats-Unis). Néanmoins, ce dispositif doit être utilisé de telle sorte que le risque de contact humain pendant le fonctionnement normal soit réduit au minimum. Pour une utilisation portée, cet appareil a été testé et répond aux directives d'exposition aux radiofréquences de la FCC lorsqu'il est utilisé avec un accessoire qui ne contient pas de métal. L'utilisation d'autres accessoires pourrait être contraire aux directives d'exposition aux radiofréquences de la FCC.

